Nota de Prensa

Foro Socioeducativo y la Iniciativa Dominicana por una Educación de Calidad (IDEC), Expresan su Apoyo a la Continuidad de las Políticas Educativas

Santo Domingo, martes 27 de agosto, 2024 – Las organizaciones aglutinadas en el Foro Socioeducativo y las que forman parte de la Iniciativa Dominicana por una Educación de Calidad (IDEC) han realizado una visita de cortesía al Ministro de Educación, Dr. Ángel Hernández, para manifestarle su apoyo, dada su reciente confirmación al frente del Ministerio de Educación. Durante la visita, las organizaciones expresaron su satisfacción y respaldo a la intención del ministro de dar continuidad a las políticas y programas que se han venido ejecutando durante el último cuatrienio.

El Foro Socioeducativo y la IDEC, reconocidos por su arduo trabajo en favor de la mejora de la calidad educativa en la República Dominicana, destacaron la importancia de la estabilidad y la coherencia en la implementación de las políticas educativas. "La continuidad de las políticas y programas es esencial para consolidar los avances logrados en los últimos años y para asegurar que las nuevas iniciativas sean implementadas de manera efectiva," afirmó el Hno Pedro Acevedo, Coordinador del Foro y vocero de las organizaciones que cursaron la visita al ministro.

Durante la reunión, se subrayó que la continuidad en las políticas educativas permite una planificación a largo plazo, lo que es crucial para alcanzar las metas establecidas en el sistema educativo dominicano. "Es fundamental que las políticas iniciadas en el cuatrienio anterior no solo se mantengan, sino que se profundicen y se adapten a las nuevas realidades y desafíos que enfrenta nuestro sistema educativo," coincidieron los representantes de estas organizaciones.

Las organizaciones también expresaron su compromiso decontinuar apoyando todas las iniciativas que estén orientadas a mejorar la calidad de la educación en el país. Le manifestaron al ministro que "Están convencidos de que, si continuamos un trabajo coordinado con el ministerio y el apoyo de todos los sectores involucrados, será posible avanzar hacia un sistema educativo que brinde oportunidades de aprendizaje de calidad para todos los estudiantes dominicanos."

El Ministro de Educación, por su parte, agradeció el apoyo recibido y reafirmó su compromiso de trabajar de la mano con las organizaciones aqui representadas para continuar fortaleciendo el sistema educativo. "La colaboración entre el gobierno y las organizaciones representadas por el Foro Socioeducativo e IDEC, es clave para alcanzar nuestros objetivos comunes en materia de educación," destacó el ministro.

Las organizaciones del Foro Socioeducativo y la IDEC aprovecharon la ocasión para desearle al ministro éxito en este nuevo período, reafirmando su disposición a colaborar activamente

en el seguimiento y apoyo de todas las políticas y programas que contribuyan al mejoramiento de la educación en la República Dominicana.

Estuvieron presente en este encuentro, por el Foro Socioeducativo la Misión Educativa Lasallista, Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM), Universidad Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), Universidad Iberoamericana (UNIBE), Centro Cultural Poveda, World Vision, Fe y Alegría, EDUCA, Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), Plan Internacional, INICIA Educación.

Por la IDEC, estuvieron la Unión Europea, Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Banco Mundial, UNICEF, OEI, USAID, Agencia Española de Cooperación (AECID), Agencia Francesa para el Desarrollo, INICIA Educación.

Además también se unieron al encuentro el Centro Juan XXIII y RED, Repensar la Educación.

Fin de la Nota